



La oposición prepara las impugnaciones para arañar posiciones en el Congreso y los Estados

El panista Marko Cortés asegura que su ciclo como dirigente está por terminar, aunque no pone fecha a su salida. El priista 'Alito' Moreno afirma que no va a renunciar y que permanecerá en el cargo hasta octubre



ELÍAS CAMHAJI

México - 05 JUN 2024 - 06:00CEST



La oposición ya prepara una ola de impugnaciones para reclamar supuestas irregularidades y una “elección de Estado” tras [el fracaso en las votaciones del pasado domingo](#). Así lo confirmaron este martes el priista Alejandro *Alito* Moreno, el panista Marko Cortés y el perredista Jesús Zambrano, después del anuncio que hizo un día antes la candidata presidencial [Xóchitl Gálvez](#). Pese al amplio margen de derrota que arrojan los resultados preliminares, la coalición Fuerza y Corazón por México tiene la mira puesta en el cómputo oficial que arranca este miércoles, el inicio de un largo camino para llevar la elección a los tribunales y arañar algunas posiciones en el Senado, la Cámara de Diputados, los congresos estatales y las gubernaturas que estuvieron más cerradas. “Tenemos que buscar que las diferencias se acorten”, reconoció Cortés. El líder del Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que su ciclo está por terminar porque así lo dictan los estatutos partidistas, pero no puso fecha a su salida de la dirigencia. *Alito* Moreno eludió los cuestionamientos de los medios sobre si iba a presentar su renuncia y adelantó que planea quedarse al frente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al menos hasta octubre, cuando concluye su mandato.